



PROYECTO DE DECLARACIÓN

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS

DECLARA

De Interés Legislativo el “VI Weekend de Cardiología del Ejercicio” que se realizará en la capital entrerriana los días 3 y 4 de octubre del corriente año.

AUTOR: STREITENBERGER, Carolina

COAUTORES: ARANDA, Lenico; BENTOS, Mariana; GALLAY, Silvio Martín; GODEIN, Mauro; LENA, Gabriela; LOPEZ, Alcides Marcelo; RASTELLI, Ruben; ROMERO, Maria Elena; ROSSI, Juan Manuel; SARUBI, Bruno; TABORDA, Noelia; VAZQUEZ, Erica Vilma.

BLOQUE JUNTOS POR ENTRE RÍOS



FUNDAMENTOS

Honorable Cámara:

Pongo a consideración de esta Honorable Cámara la declaración de interés del VI Weekend de Cardiología del Ejercicio, que se llevará a cabo en la ciudad de Paraná los días 3 y 4 de octubre del corriente año, en la Sala de Mayo de nuestra capital.

Es importante destacar que la edición anterior se realizó en Tucumán, la cuarta en San Juan, la tercera fue virtual, y las dos primeras en Córdoba. Por ello, es un honor y de gran relevancia que en esta oportunidad el evento tenga lugar en nuestra provincia, fortaleciendo así su carácter federal y de integración.

Este simposio es organizado por el Comité de Cardiología del Ejercicio de la Federación Argentina de Cardiología (FAC), en colaboración con la Secretaría de Salud del Municipio de Paraná y la Secretaría de RCP y Muerte Súbita de la FAC. Está dirigido a profesionales de la salud, médicos, kinesiólogos, enfermeros, profesores de educación física y a la comunidad en general.

El evento contará con la participación destacada de la medallista olímpica Dra. Paula Pareto, junto a una comisión del Centro Nacional de Alto Rendimiento Deportivo (CeNARD). Entre los temas a tratar se encuentran la muerte súbita en el deporte, evaluación cardiovascular preparticipativa, rehabilitación cardíaca, test cardiopulmonar, ejercicio físico en poblaciones especiales,



suplementación y nutrición deportiva, así como la prevención secundaria de enfermedades crónicas no transmisibles.

Además, se realizarán talleres prácticos, mesas redondas con referentes nacionales e internacionales, conferencias magistrales y actividades de concientización abiertas a toda la comunidad.

Considerando que esta jornada representa un aporte científico, social y educativo de gran importancia para nuestra ciudad, promoviendo políticas públicas en salud, deporte seguro y prevención cardiovascular, solicito a mis pares que acompañen esta declaración de interés.